

Pressemitteilung:

Coswiger Sondermaschinenbauer Industrie-Partner hat Ausbildungsplätze verdoppelt.

Fünf junge Menschen beginnen im August eine Ausbildung beim Coswiger Mittelständler. Neben einer Auszubildenden zur Industriekauffrau wurde erstmalig die Anzahl der gewerblichen Azubis verdoppelt. So werden ab dem Lehrjahr 2011 je 2 Industriemechaniker und Mechatroniker bei IP ausgebildet.

Auch neu ist, dass mit Lisa Kallweit aus Coswig die erste Industriemechanikerin bei IP ausgebildet wird.

IP Chef Ralf Hock freut sich, den vielversprechenden Fachkräftenachwuchs in der Region gefunden zu haben und so die Zukunft des Unternehmens ein Stück weit zu sichern. Ebenso freuen sich die älteren Auszubildenden, die stolz auf ihr Unternehmen sind, auf ihre neuen Kollegen und werden ihnen helfen, sich schnell im neuen Umfeld zurechtzufinden.

Die Industrie-Partner GmbH wurde 1990 gegründet und hat sich seit dem mit den Schwerpunkten

- Sondermaschinen- und Anlagenbau
- Maschinen- und Anlagenbaugruppen
- Mechatronische Systeme und Softwareentwicklung
- Mess-, Steuer- und Regelungstechnik

kontinuierlich weiterentwickelt. Aktuell decken über 50 qualifizierte und hoch motivierte Mitarbeiter alle Anforderungen in Entwicklung, Konstruktion, Steuerungstechnik, Fertigung, Montage und Kundendienst ab.



Von links nach rechts: Erik Schache – Mechatroniker (3. Lj.), Eric Sandig – Mechatroniker (NA), Sandra Jarecki – Industriekauffrau (3. Lj.), Michael Währer – Industriemechaniker (NA), Lisa Kallweit – Industriemechanikerin (NA), Sebastian Schade – BA-Student (1. Lj.), Cindy Keppler – Industriekauffrau (NA), Ferdinand Pohl – Industriemechaniker (2. Lj.), Anton Freitag – Mechatroniker (NA)

NA = neue Auszubildende ab 22.08.2011

Coswig, im Februar 2011